

あおぞら

川崎市立新作小学校
5年学年だより 11月号
2024年10月31日(木)

「読書の秋」の由来は、明治の文豪・夏目漱石と関係があることをご存じでしたか。8世紀に活躍した唐の詩人・韓愈(かんゆ)が詠んだ漢詩の一節「燈火親しむべし(秋の夜こそ読書にふさわしい)」を、漱石がその代表作「三四郎」で紹介したことがきっかけで、「読書の秋」という言葉が日本にも広く浸透していったのだそうです。

読書は読解力や知識だけでなく、論理的な思考や集中力も身に付く効果があると言われています。物語でも図鑑でも構いません。秋の夜長のこの機会に、お子さんと読書に親しんでみてはいかがでしょうか。

11月の主な学習予定

国語	固有種が教えてくれること やなせたかしーアンパンマンの勇気	家庭科	持続可能な社会へ 物やお金の使い方 物を生かして住みやすく
社会	これからの食料生産 国土の自然とともに生きる	体育	マット運動 ティーボール
算数	単位量あたりの大きさ わり算と分数 割合	外国語	Unit6「At a restaurant,」
理科	流れる水のはたらき ふりこのはたらき	総合	新作小～麦の伝統を守り抜け！～
音楽	詩と音楽との関わりを味わおう	道徳	節度、節制 規則の尊重 善悪の判断、自律、自由と責任
図工	切り分けた形から何つくる？		

お知らせ

体育での服装について

気温も随分と低くなってきました。体育の学習時に寒さ対策をしたい場合はトレーナーなどで、フードやチャックのない上着を着用してください。なお、体温調節のためにすぐに脱ぐことのできない、レギンスやタイツは着用しないことになっています。

40周年式典へ向けての練習風景です

式典に向けて、子どもたちは劇の練習や準備に励んでいます。劇をより良くするために自分たちで意見を出し合う姿がたくさん見られます。これから本番までどう仕上がっていくのか楽しみです！